

## Salzburger Landesumweltanwaltschaft (LUA) – eine wichtige Einrichtung des Landes



Lesen Sie die im Folgenden warum die **Salzburger Umweltanwaltschaft** unbedingt erhalten werden muss und wir wertschätzenden Dialog statt gegenseitigen Angriffen brauchen um die gegenwärtigen Herausforderungen bestmöglich im Sinne des Gemeinwohls und für zukünftige Generationen lösen zu können:

Naturschutzbund Salzburg - LUA als unverzichtbare Einrichtung für die Umwelt (.pdf) (0,4 MB)



Stellungnahme Umweltdachverband (.pdf) (0,3 MB)



Stellungnahme Ökobüro (.pdf) (0,3 MB)



Stellungnahme früherer Landesumweltanwälte - Dr. Eberhard Stüber und Dr. Wolfgang Wiener (.pdf) (0,1 MB)



Stellungnahme Birdlife (.pdf) (0,4 MB)



Stellungnahme Naturfreunde - Sophia Burtscher (.pdf) (0,1 MB)



Stellungnahme WWF (.pdf) (0,3 MB)



Stellungnahme PLAGE (Plattform gegen Atomgefahren) (.pdf) (0,2 MB)



Stellungnahme Erik Schnaitl - Verein Fairkehr (.pdf) (0,42 MB)



*(online seit 17/01/2023)*



